
CAP 04/18-2

ACTA DE LA REUNIÓN NÚMERO 4 (Cuatro) DE LA COMISIÓN ACADÉMICA DEL
PROGRAMA DE POSGRADO DEL DEPARTAMENTO DE INVESTIGACIÓN y
POSGRADO EN ALIMENTOS (DIPA) DE LA UNIVERSIDAD DE SONORA

En la ciudad de Hermosillo, Sonora, siendo las 12:00 horas del 25 de septiembre de 2018,
dio inicio la reunión número cuatro (ordinaria) de la Comisión Académica del Programa
(CAP) de Posgrado del DIPA, en el aula 202 del edificio 5P "Dr. Manuel Sánchez Lucero",
con el siguiente:

ORDEN DEL DÍA

1.Verificación de quorum.
2. Aprobación, en su caso, del acta CAP 03/18-2.
3. Dictamen de la Comisión de Asuntos Académicos (solicitud de nueva materia).
4. Revisar solicitudes de nuevas materias: "Fundamentos Teóricos de la Proteómica" y
"Fundamentos de Bioquímica Metabólica".
5. Asuntos generales.

DESARROLLO DE LA REUNIÓN
1. Verificación de quorum
Presentes:
Dr. Enrique Márquez Ríos (Coordinador del Programa de Posgrado), Dr. Wilfrido Torres
Arreola, Dra. Oliviert Martínez Cruz, Dra. Ana Irene Ledesma Osuna y Dr. Mario Onofre
Cortez Rocha.

Existe quorum.

2. Aprobación, en su caso, del acta CAP 03/18-2
El acta se aprobará en la siguiente reunión.

3. Dictamen de la Comisión de Asuntos Académicos (solicitud de nueva materia).
Se comentó por el Dr. Márquez que la Dra. Maribel Robles Sánchez hizo una solicitud para
ofertar ofrecer una nueva materia "Alimentos Funcionales" que fue turnada y revisada por la
Comisión de Asuntos Académicos. Se le solicitó a la Dra. Robles realizar algunas
adecuaciones a la misma, las cuales se atendieron todos los puntos y se aceptó por la
Comisión. Se hace llegar a la CAP el acta del dictamen, mismo que se leyó y se comentó por
los integrantes, sometiendo a votación la aprobación de la materia "Alimentos Funcionales",
siendo aprobada por unanimidad.

4. Revisar solicitudes de nuevas materias: "Fundamentos Teóricos de la Proteómica" y
"Fundamentos de Bioquímica Metabólica".
a) Se revisó un documento enviado por la Dra. Josafat Marina Ezquerra Brauer y la Dra.
Oliviert Martínez Cruz en el cual se solicita la aprobación de una nueva materia
"Fundamentos Teóricos de la Proteómica" para ser impartida en nuestro programa. Después
de su análisis se hicieron varias recomendaciones, mismas que se harán llegar a las
interesadas para que las atiendan.
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b) Se revisó un documento enviado a la Coordinación por la Dra. Josafat Marina Ezquerra
Brauer, solicitando la aprobación de una nueva materia "Fundamentos de Bioquímica
Metabólica". Después de su análisis se hicieron diversas recomendaciones, mismas que se
harán llegar a la interesada para que las atienda.

No habiendo más asuntos por tratar, se dio por terminada la reunión a las 13:20 horas.

ATENTAMENTE

Dr. Wil~S Arreola
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Dra. Ana Irene Ledesma Osuna

Dra.OliVietez Cruz
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Dr. Enrique Márquez Ríos
(Coordinador de Programa)

c.c.p. Dr. Francisco Javier Wong Corral, Jefe del DIPA.
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